

平成30年度

子ども議会 質問書

質問事項 「自然観光地・沼田について」

沼田北小学校 6年 ^{はやし} ^{さち} 林 幸 (3番)

み	な	さ	ん	は	現	在	、	沼	田	市	に	観	光	客	が	ど	の	く		
ら	い	来	て	い	る	か	知	っ	て	い	ま	す	か	。	平	成	2	7	年	
度	と	2	8	年	度	を	比	較	す	る	と	約	6	0	0	人	ほ	ど	観	
光	客	が	減	少	し	て	い	ま	す	。	最	近	の	沼	田	市	の	様	子	
を	見	る	と	、	観	光	バ	ス	の	数	の	低	下	が	感	じ	ら	れ	、	
こ	の	さ	き	の	観	光	客	が	増	加	し	、	安	定	し	て	い	く	の	
か	少	し	心	配	に	な	り	ま	す	。										
そ	こ	で	私	は	、	沼	田	市	な	ら	で	は	の	土	地	や	産	物		
を	生	か	し	た	森	林	公	園	を	作	る	こ	と	を	提	案	し	ま	す	。
そ	の	森	林	公	園	の	一	角	に	沼	田	市	が	ほ	こ	る	特	産	物	
を	植	え	、	自	然	を	生	か	し	た	観	光	地	が	で	き	る	と	よ	
い	と	考	え	ま	す	。														
私	の	理	想	で	は	、	群	馬	名	月	や	紅	さ	や	か	な	ど	の		
り	ん	ご	や	さ	く	ら	ん	ぼ	や	群	馬	の	有	名	な	特	産	物	狩	
り	が	で	き	る	と	よ	い	と	思	い	ま	す	。	そ	こ	で	採	れ	た	
果	物	は	新	鮮	な	う	ち	に	食	べ	る	こ	と	が	で	き	た	り	、	
ジ	ャ	ム	や	、	ジ	ュ	ー	ス	、	あ	め	な	ど	お	客	に	よ	っ	て	
手	作	り	さ	れ	た	り	、	お	土	産	と	し	て	持	ち	帰	っ	た	り	
で	き	る	の	で	す	。	夜	に	は	星	夜	を	楽	し	み	な	が	ら	、	
キ	ャ	ン	プ	も	で	き	る	。	そ	の	よ	う	な	沼	田	市	の	目	玉	
と	な	る	場	所	を	作	っ	て	い	た	だ	き	た	い	で	す	。	そ	う	
す	る	こ	と	で	、	自	然	も	楽	し	め	、	沼	田	市	に	来	る	人	
が	増	え	、	活	発	な	町	に	な	る	と	思	い	ま	す	。				

質問事項 「学校の教育活動に関すること」

さかにし ゆら
升形小学校 6年 坂西 優良 (4番)

沼	田	市	の	図	書	館	は	、	本	の	種	類	が	た	く	さ	ん	あ	
り	ま	す	。	そ	し	て	、	ど	こ	に	ど	ん	な	種	類	の	本	が	あ
る	の	か	、	今	お	す	す	め	の	本	は	何	な	の	か	教	え	て	く
れ	る	人	が	い	る	の	で	、	子	ど	も	だ	け	で	行	っ	て	も	お
目	当	て	の	本	を	探	す	こ	と	が	で	き	ま	す	。	ま	た	、	移
動	図	書	館	が	定	期	的	に	来	て	く	れ	い	ろ	い	ろ	ア	ド	バ
イ	ス	も	聞	け	る	の	も	、	と	て	も	便	利	で	す	。	学	校	の
図	書	館	に	も	本	は	た	く	さ	ん	あ	り	ま	す	。	図	書	委	員
会	の	人	が	定	期	的	に	破	れ	た	本	を	直	し	た	り	、	読	書
月	間	な	ど	に	本	の	紹	介	や	読	み	聞	か	せ	な	ど	を	し	て
く	れ	ま	す	。	で	も	、	も	っ	と	専	門	的	に	本	の	お	も	し
ろ	さ	を	教	え	て	く	れ	た	り	、	い	ろ	い	ろ	な	ア	ド	バ	イ
ス	を	し	た	り	し	て	く	れ	る	人	が	い	る	と	、	図	書	室	を
利	用	し	よ	う	と	思	う	人	が	増	え	る	の	で	は	な	い	で	し
よ	う	か	。																
そ	こ	で	質	問	で	す	。	学	校	の	図	書	室	に	も	い	ろ	い	ろ
ろ	ア	ド	バ	イ	ス	を	し	て	く	れ	る	専	門	の	人	が	い	て	く
れ	る	よ	う	に	す	る	こ	と	は	で	き	ま	せ	ん	か	?	専	門	の
人	が	い	て	、	今	お	す	す	め	の	本	や	そ	の	学	年	に	合	っ
た	本	な	ど	を	紹	介	し	て	く	れ	る	と	も	っ	と	図	書	室	に
行	こ	う	と	思	う	人	が	増	え	る	だ	け	で	は	な	く	、	授	業
で	調	べ	学	習	を	す	る	時	に	も	ど	の	本	を	調	べ	れ	ば	よ
い	か	と	か	い	ろ	い	ろ	教	え	て	も	ら	え	る	と	ぼ	く	た	ち

質問事項 「沼田市の観光について」

川田小学校 6年 こじま はるか 小嶋 陽花 (8番)

郷	土	・	沼	田	市	は	、	本	当	に	素	晴	ら	し	い	市	で	す。		
自	然	に	恵	ま	れ	、	緑	豊	か	で	、	ど	こ	へ	行	っ	て	も	生	
活	環	境	が	よ	く	、	と	て	も	住	み	や	す	い	市	だ	と	考	え	
て	い	ま	す	。	観	光	に	つ	い	て	も	、	ず	い	ぶ	ん	力	を	入	
れ	て	い	る	の	で	は	な	い	で	し	ょ	う	か	。						
し	か	し	私	は	、	沼	田	市	の	観	光	に	つ	い	て	は	、	ス		
キ	ー	な	ど	の	レ	ジ	ャ	ー	や	果	物	な	ど	で	集	め	る	ツ	ア	
ー	ぐ	ら	い	し	か	知	り	ま	せ	ん	。	他	に	ど	の	よ	う	な	観	
光	が	あ	る	の	か	、	ど	の	よ	う	な	工	夫	を	し	て	い	る	の	
か	、	ま	た	今	後	ど	の	よ	う	な	計	画	が	あ	る	の	か	な	ど	
知	り	た	い	と	思	っ	て	い	ま	す	。	そ	し	て	、	そ	こ	で	得	
た	こ	と	か	ら	、	私	も	何	ら	か	の	貢	献	が	で	き	れ	ば	と	
考	え	て	い	ま	す	。														
私	が	大	切	に	思	う	沼	田	市	。	郷	土	に	住	む	者	と	し		
て	、	観	光	を	通	し	て	、	こ	こ	に	住	む	人	た	ち	や	他	の	
地	域	の	人	た	ち	か	ら	、	も	っ	と	も	っ	と	愛	さ	れ	る	沼	
田	市	で	あ	っ	て	ほ	し	い	と	思	い	ま	す	。						
そ	こ	で	、	沼	田	市	の	観	光	に	つ	い	て	質	問	さ	せ	て		
い	た	だ	き	ま	す	。														
真	田	丸	ブ	ー	ム	が	終	わ	っ	て	し	ま	い	ま	し	た	が	、		
一	時	期	に	比	べ	て	観	光	客	は	減	り	ま	し	た	か	。	ま	た	、
真	田	丸	に	代	わ	る	観	光	名	所	は	あ	り	ま	す	か	。			
以	上	、	沼	田	市	の	観	光	に	つ	い	て	質	問	し	ま	す	。		

質問事項 「インフルエンザワクチンについて」

薄根小学校 6年 ^{ひらい}平井 ^{ゆみ}優美 (7番)

今、世界中でワクチンによって多くの命が
救われていて、日本でも赤ちゃんの頃から多
くの病気を予防することができています。
ですが、インフルエンザに関しては私の学
校でも全国的にも、冬に学級閉鎖になるクラ
スがとても多く、毎年大きな問題になってい
ます。
昔は、多くの子供が学校でインフルエンザ
ワクチンを接種していて学級閉鎖はほとんど
無かったという話を聞いて大変驚 <small>おどろ</small> きました。
学級閉鎖を防ぐために、沼田市では子供の
インフルエンザワクチンの定期接種を再開し
てはどうでしょうか。
学級閉鎖が起これば勉強が遅れてしまいま
す。病院で治療を受ければ、ワクチンよりも
もっと高い医療費がかかってしまいます。子
供の看病のために母親が仕事を休めば社会の
経済的損失にもなります。
インフルエンザワクチンは副作用が少ない
安全なワクチンですので、みんなの健康を守
るという意味でも経済的な意味でも、メリッ
トの方が大きいと思います。

